

Accident entre un bus et une voiture : un blessé

Hier à 09:22 | mis à jour à 16:43 - Temps de lecture : 1 min

| Vu 5136 fois



La collision a nécessité la prise en charge d'un des deux conducteurs par les pompiers. Photo RL /David Hourt

Aux alentours de 7 h 40 ce mercredi matin, rue de Metzervisse à Guénange, le pire a été évité lors d'une collision entre un bus et une voiture.

En effet, seul l'un des deux conducteurs a été légèrement blessé dans l'accident, le véhicule de transport en commun n'ayant aucun passager à bord.

Le blessé a été pris en charge par les pompiers venus porter secours. Afin de procéder aux constatations d'usage et réguler la circulation, les gendarmes de la brigade de Guénange ont été dépêchés sur place.